

## Le site web :

Dans le cadre de ma formation STAPS L3 EM, j'ai suivi des cours d'informatique afin de créer un site web.

Pour cela, il m'a fallu utiliser deux logiciels que je ne connaissais pas : kompozer et filezilla...

Le choix du thème étant libre, j'ai choisi de faire sur quelque chose qui me tenait à cœur et qui était basée sur l'une de mes passions : Le spectacle. J'ai donc fait mon site sur « Le cabaret ». Le monde du spectacle est un monde peu connu par les jeunes de notre âge. Peu de personne s'y intéressent car l'accès à la culture, si ce n'est la culture sportive chez les STAPS, n'est pas très prisée. Les grands items du cabaret figurent donc sur mon site, nous passerons de l'histoire du cabaret, aux cabarets d'aujourd'hui en passant par quelques explications sur « le célèbre french cancan », et par mon expérience personnelle.

Pour arriver au résultat ci-présent, il m'a fallu du temps, n'étant pas très douée en informatique et surtout pas mal de patience, afin de résoudre certains problèmes rencontrés au fil de la construction.

→ Tout d'abord, la mise en route, avec le téléchargement de kompozer version anglaise, à laquelle il a fallu rajouter le patch version française a été un petit souci pour moi, puis je me suis vite souvenu de ce qu'il fallait faire.

→ Ensuite, que centrer mes pages, insérer des images à côté d'un texte, me semblait compliqué. Au départ je le faisais en page vierge mais j'avais l'impression que c'était très désorganisé. J'ai trouvé tout de même la solution qui était de construire un tableau et d'insérer case par case les éléments et les textes qui devaient y figurer.

→ De plus, quand j'ai voulu mettre un fond d'écran général pour mon site, je n'y arrivais pas. L'image du fond d'écran se mettait en premier plan et l'on ne voyait plus mes textes et images.

C'est en faisant et refaisant des manipulations que j'ai réussi à la mettre en fond de page.

Bien souvent, je faisais ma recherche personnelle pour résoudre mes problèmes. C'est pourquoi, parfois j'ai pris énormément de temps pour pas grand-chose. Et puis, quand j'étais vraiment démunie, je discutais avec les autres pour savoir si quelqu'un avait déjà ou non rencontré tel ou tel problème, et s'il avait trouvé des solutions éventuelles, comme par exemple, l'insertion de GIF animé, de vidéo, de flux RSS, ou encore de javascripts...

◆ Les GIFS animés, malgré ce que je pensais, s'insèrent de la même façon que les images au format JPG ou autre...

◆ Pour les flux RSS, il peut suffire de copier/coller un lien internet, paraît-il ou alors la situation est un peu plus complexe et il faut aller chercher des liens sur des sites web qui génèrent des flux et les répertorient, comme « lamooche.com ». Ca c'est ce que l'on m'a dit mais pour ce qui est de l'insertion, je n'ai pas réussi.

◆ Au niveau de l'insertion de vidéo, il faut savoir où trouver le code de la vidéo que l'on veut insérer au site, mais aussi à quel endroit rentrer ce code sur notre page web... En réalité, certains sites comme « youtube » proposent des vidéos et donnent le code qu'il faut insérer directement entre « body » et « /body » dans les sources de la page web.

Une fois le site terminé avec kompozer, il peut très bien fonctionner sur l'ordinateur, sans pour autant fonctionner quand on aura réussi à le mettre en ligne. En effet, ça été mon cas car ce que j'ai compris longtemps après, le nom des images ou les liens n'étaient pas corrects. Je n'avais pas changé le nom de l'image en l'insérant sur le site, et de cette façon, mon image nommée « cabaret » se trouve dans le dossier « images », l'emplacement de mon affiche était donc dans « images/cabaret.jpg ».

Là est le problème, car une fois en ligne, le dossier images n'existe plus, à moins de l'avoir lui aussi transféré avec les images qu'il contenait, donc la photo ne peut pas apparaître... Simplement l'appeler « cabaret.jpg » permet de la retrouver et d'avoir une page avec une image apparente. Il est donc impératif de vérifier le nom de chaque élément avant de les mettre en ligne via filezilla.

→ Filezilla qui peut également poser problème, si l'on n'a pas correctement achevé son inscription chez free en activant sa base de données mySQL par exemple. Même en donnant les renseignements exacts :

- Hôte : ftperso.free.fr
- Identifiant : prénom.nom (ou login reçu par lettre de free)
- Mot de passe : en respectant bien les minuscules et majuscules
- Port : 21

La connexion vers un serveur peut échouer. Il faut impérativement avoir activé la base de données mySQL préalablement.

Bon courage à tous ceux qui voudraient se lancer dans la création d'un site web, et puis j'espère que si ce site a été visité entièrement, le contenu vous a été intéressant et riche en enseignements. Pour toute autre question concernant ce site, me joindre à l'adresse suivante : [lucile.denaes@orange.fr](mailto:lucile.denaes@orange.fr).